

QUATORZIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
9 juillet 2023

Évangile — Matthieu 11 : 25-30

En ce temps-là, Jésus prit la parole : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l'as voulu ainsi dans ta bonté. Tout m'a été confié par mon Père; personne ne connaît le Fils, sinon le Père, et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler. Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos. Oui, mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger. »

Réflexion:

L'amour dont Jésus parle est un amour qui se sacrifie et qui ne connaît pas de limites lorsque le bien de l'autre est en jeu. Pas de limite, pas même la vie de quelqu'un. Le commandement d'amour de Jésus exige de nous non moins que de mourir pour nous-mêmes. Nous devons abandonner toutes nos prétentions, devenir doux et humbles comme Jésus et servir les autres. Cela signifie tout simplement que nous recherchons toujours la volonté de Dieu dans nos vies. Ce n'est pas toujours facile, car notre tendance humaine naturelle est de rechercher notre propre bien. Tout comme Jésus est venu pour faire la volonté de Dieu et a apporté le salut et la paix, ainsi lorsque nous faisons la volonté de Dieu, nous étendons le salut et connaissons la paix. C'est connaître Dieu! (Liturgie vivante, p.192)

Méditation Vincentienne:

Non seulement trouverons-nous du repos et du rafraîchissement en Christ lorsque nous avancerons sur le chemin de la vie, mais il voudrait que nous apprenions de lui la douceur et l'humilité du cœur. La douceur et l'humilité du cœur contribuent beaucoup à notre paix et à notre repos dans notre voyage vers le ciel. Saint Vincent voudrait que nous soyons des sacrements de la douceur du Christ. Non seulement devons-nous apporter force et aide aux pauvres, mais nous devons les mettre en contact avec la douceur de Jésus. C'est pourquoi il est important que nous ne soyons pas des gens en colère. S'il y a de la colère dans nos cœurs, il nous sera difficile d'aider efficacement les pauvres car nous ne leur apporterons pas la douceur de Jésus. (McCullen, Des Choses Profondes, p.573)

Discussion: (Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence)

Qui sont les Vincentiens qui vous ont montré comment être «sacrements de la douceur du Christ» ?

Prière de clôture:

Seigneur, fais de nous de doux serviteurs,
- **avec des yeux pour voir les pauvres.**
Seigneur, fais de nous des humbles serviteurs,
- **avec des oreilles pour entendre les cris des pauvres.**
Seigneur, nous venons à toi avec nos travaux et nos fardeaux,
- **ouvons-nous connaître notre repos. Amen**



Venez à
moi, et moi,
je vous
procurerai
le repos